

Semaine des APEL : Prenons soin de notre planète !



L'APEL s'engage aux côtés de l'école, dans le cadre de sa démarche "éco-école"

Du 14 au 18 mars, l'APEL agit aux côtés de l'équipe enseignante et des familles, pour sensibiliser nos enfants à la réduction des déchets



L'APEL se mobilise :

Lundi 14 et vendredi 18 mars,

L'APEL offre aux enfants un goûter zéro déchet
Il leur sera proposé : pain, barres de chocolat, gâteaux
faits maison et fruits

L'APEL finance :

- l'équipement des "brigades de nettoyage" : ces petits groupes d'élèves qui, à tour de rôle, vont ramasser les déchets notamment dans la cour de l'école
- les serviettes de table et le sac en tissu pour les transporter : une alternative efficace pour réduire le volume de déchets issu des serviettes en papier. On estime que l'utilisation d'une serviette en papier, par jour, par élève, toute l'année scolaire, représente plus de 100 kg de déchets.